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Я рад приветствовать вас на страницах га-
зеты «Приобская правда», в которой вы сможете 
узнать о многих интересных событиях, произо-
шедших в нашем районе. В одном из материалов 
этого выпуска я рассказываю о том, что плани-
рую сделать в Новосибирском районе, с какими 
проблемами и предложениями обращаются ко 
мне местные жители и что нам уже удалось из-
менить к лучшему. 

За последние годы этих изменений нако-
пилось немало. Мы благоустраиваем дворы и 
улицы, работаем над организацией детского до-
суга, проведением праздников для подростков и 
взрослых, решением многих других проблем. И, 
пользуясь случаем, я хочу от всей души побла-
годарить всех жителей Новосибирского района, 
которые поддерживают мои инициативы, прояв-
ляют неравнодушие и активность. 

Действительно, сегодня в нашем районе ра-
ботает множество людей, которые заслуживают 
искренней благодарности за свой труд на благо 
района. Именно эта активная работа несколько 
лет назад объединила всех нас – и я очень на-
деюсь, что совместными усилиями мы сможем 
в ближайшие годы преобразить район, сделать 
его комфортным, безопасным и удобным для 
жизни.

Надеюсь, что каждого из вас я смогу назвать 
членом большой и дружной команды, благо-
даря которой Новосибирский район меняется к 
лучшему. Желаю, чтобы взаимная поддержка и 
единство всегда оставались главным секретом 
наших достижений в благоустройстве, организа-
ции праздников, общественной работе и многих 
других сферах жизни. 

 
Депутат Совета депутатов 

Новосибирского района 
Сергей СУББОТИН

Депутат районного Совета Сергей СУББОТИН стал претендентом на лидерство в 
новосибирском отделении «Единой России».

25 
октября 2012 года в Законо-
дательном Собрании Ново-
сибирской области прошла 
региональная конференция 

партии «Единая Россия». Главной интригой кон-
ференции стали выборы руководителя отделения, 
которые впервые проходили на альтернативной 
основе – ранее лидер новосибирских «едино-
россов» назначался федеральным руководством 
партии: именно так, например, был назначен 

На отчетно-выборной конференции Новосибирского регионального отделения партии «Единая Россия» 25 октября 
депутат районного Совета Сергей СУББОТИН вошел в состав политсовета, 

 где уже работают самые известные политики Новосибирской области 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
НОВОСИБИРСКОГО РАЙОНА!НОВОСИБИРСКОГО РАЙОНА!

нынешний руководитель отделения Александр 
МОРОЗОВ. Он же выдвинул свою кандидатуру и 
на этот раз, став первым претендентом на статус 
лидера «Единой России» в Новосибирской обла-
сти. Вторым же претендентом стал депутат Со-
вета депутатов Новосибирского района Сергей 
СУББОТИН, известный многим местным жителям 
по активной работе в районе. В ходе тайного го-
лосования победа досталась все-таки Александру 
МОРОЗОВУ, однако многие эксперты сошлись во 

мнении, что в лице СУББОТИНА «Единая Россия» 
в Новосибирской области получила нового ярко-
го и активного политика, который наверняка еще 
проявит себя и в политической, и в общественной 
жизни региона. Согласился с этим и сам МОРО-
ЗОВ, заметив, что неплохо знает Сергея СУББО-
ТИНА и уверен, что у него еще все впереди. Кроме 
того, 25 октября СУББОТИН был включен в состав 
президиума политсовета Новосибирского регио-
нального отделения «Единой России», в котором 
уже работают губернатор, председатель Законо-
дательного Собрания, мэр Новосибирска и другие 
известные политики Новосибирской области. 
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31 октября в Центре культуры Новосибирского района «Сибирь» прошло очень 
важное и значимое событие – несколько десятков подростков в торжественной 
обстановке получили первые в своей жизни паспорта

С 
разу было заметно, что событие это 
для юных жителей района очень се-
рьезное и ответственное – на вруче-
ние мальчишки и девчонки пришли не 

в джинсах и футболках, а в праздничных костю-
мах и на все поздравления лишь смущенно улы-
бались. Волнение подростков чувствовалось во 
всем, и это понятно – каждый пришедший дол-
жен был расписаться в своем первом паспорте. 
Две девушки, делившиеся своими впечатлениям 
от всего происходящего, даже признались, что 
«придумывали» собственную роспись два дня! 

После недолгого ожидания всех приехавших 
– и родителей, и подростков - пригласили в зал 
для торжественного вручения. Ребятам показали 
фильм о Новосибирске – о том, каким необыч-
ным, ярким и крайне интересным является си-
бирский мегаполис, соседствующий с Новоси-

бирским районом. А после этого перед гостями 
выступили депутат Новосибирского районного 
Совета Сергей СУББОТИН и начальник отдела 
УФМС России в Новосибирском районе Тамара 
ГОЛОВАЧЕВА, которые также поздравили 14-лет-
них подростков. 

По словам Сергея СУББОТИНА, этот день 
для всех пришедших подростков должен стать 
одним из самых важных в жизни, ведь именно 
благодаря паспорту каждый человек, проживаю-
щий в России, формально становится полноцен-
ным гражданином страны со своими правами и 
обязанностями. Вручавшая же паспорта Тамара 
ГОЛОВАЧЕВА еще раз напомнила, что паспорт 
– серьезный документ, символизирующий, что 
отныне вчерашних подростков можно считать 
взрослыми людьми, несущими ответственность 
за свои поступки и решения.

ÑÈÌÂÎËÑÈÌÂÎË
ÃÐÀÆÄÀÍÈÍÀÃÐÀÆÄÀÍÈÍÀ

Паспорт для подростков стал не просто официальным документом, 
а символом вступления во взрослую жизнь

«К СУББОТИНУ АДМИНИСТРАЦИЯ «К СУББОТИНУ АДМИНИСТРАЦИЯ 
ВСЕГДА ПРИСЛУШИВАЛАСЬ»ВСЕГДА ПРИСЛУШИВАЛАСЬ»

Геннадий ЗАХАРОВ, 
экс-глава Новосибирского 
района

– В нашем районе в последние 
годы работало очень много активных 
депутатов районного Совета, которые 
помогали администрации решать мно-
жество обращений жителей. Сергей 
СУББОТИН – как раз из такого поколе-
ния молодых, активных, заинтересован-
ных в работе народных избранников. Не 
раз убеждался, что он умеет убеждать 
людей, они доверяют ему, а он, в свою 
очередь, очень глубоко понимает их 

проблемы. Для депутата, уверен, это необходимое качество! Поэтому к предложениям Сергея СУББО-
ТИНА администрация Новосибирского района всегда прислушивалась – все-таки человек понимает, о 
чем говорит, и даже если критикует – то всегда по делу.

«ОН МОГ БЫ ПРОЯВИТЬ СЕБЯ «ОН МОГ БЫ ПРОЯВИТЬ СЕБЯ 
И НА БОЛЕЕ ВЫСОКОМ УРОВНЕ»И НА БОЛЕЕ ВЫСОКОМ УРОВНЕ»

Николай КОНОНОВ, 
глава Верх-Тулинского сельсо-
вета

– Сергея СУББОТИНА я давно 
знаю и как человека, и как депута-
та. Могу сказать, что и в одном, и в 
другом качестве он проявляет себя с 
самой лучшей стороны. Это человек, 
который всегда держит слово, всегда 
внимательно относится к проблемам 
людей, всегда старается найти реше-
ние любой проблемы, какой бы слож-
ной она ни казалась. Поэтому к нему 
с большим уважением и доверием относятся жители – за последние годы Сергей Николаевич сделал 
для Верх-Тулы и всего Новосибирского района немало хороших дел, помог десяткам людей. Решал и 
транспортные проблемы, и вопросы благоустройства, и безопасности, и многие другие. Думаю, что из 
него мог бы получиться хороший политик и более высокого уровня, тем более, насколько я знаю, он уже 
завоевывает авторитет и уважение в региональном отделении «Единой России», недавно включившей 
его в президиум политсовета. 

«ПО-НАСТОЯЩЕМУ БЛИЗОК ЛЮДЯМ»«ПО-НАСТОЯЩЕМУ БЛИЗОК ЛЮДЯМ»

Сергей ГОРЕЛИКОВ, 
глава Ярковского сельсовета

– Депутат районного Совета 
Сергей СУББОТИН – из тех, кто по-
настоящему близок людям. Обычно 
ведь уважением пользуются именно 
такие люди – открытые, честные, пря-
мые. Поэтому я очень рад, что Сергей 
Николаевич является нашим депутатом 
– у него есть и настойчивость, чтобы 
«пробивать» решение местных про-
блем, и знание жизни, чтобы слышать 

и понимать просьбы людей, и опыт взаимодействия с различными чиновниками, учреждениями и ве-
домствами. Можно сказать, что это как раз тот случай, когда депутат является и отличным человеком, и 
незаменимым помощником для жителей.

«ПРИЯТНО, ЧТО ДЕПУТАТ ВСЕГДА «ПРИЯТНО, ЧТО ДЕПУТАТ ВСЕГДА 
ИНТЕРЕСУЕТСЯ НАМИ»ИНТЕРЕСУЕТСЯ НАМИ»

Татьяна ИВКИНА, 
директор школы № 16 поселка 
имени Крупской

– Сергей СУББОТИН – очень ак-
тивный депутат, сначала работал у нас 
в сельсовете, а потом перешел в рай-
онный Совет депутатов. Еще шесть 
лет назад он помог открыть при шко-
ле секцию по дзюдо. Это была полно-
стью его идея – мы лишь предоста-
вили помещение. И сейчас секция 
пользуется огромной популярностью 
среди детворы – к нам приводят даже 
детей 4-5 лет! 

Кроме того, благодаря усилиям Сергея Николаевича, несколько лет назад во дворе нашей школы 
появился отличный детский городок. А не так давно мы приступили к реализации еще одного совместно-
го проекта – организации детского сада при школе. Конечно, очень приятно, что депутат всегда активно 
интересуется нашими делами и проблемами. Поэтому мы уже привыкли, что в День Знаний и в другие 
значимые для школы праздники он всегда у нас в гостях – поздравляет, общается, обменивается ново-
стями с педагогами, родителями, детьми.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ БОЛЬШИЕ НАДЕЖДЫ
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Активная работа депутата на округе, постоянный контакт с людьми – главное условие 
выполнения наказов избирателей, а значит, и укрепления доверия к власти – как 
представительной, так и исполнительной. На эту тему мы и беседуем с депутатом 
районного Совета депутатов Сергеем Николаевичем СУББОТИНЫМ.

ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÁÁÎÒÈÍ: ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÁÁÎÒÈÍ: 

«ÄËß ÌÅÍß ÎÁÙÅÍÈÅ – «ÄËß ÌÅÍß ÎÁÙÅÍÈÅ – 
ÝÒÎ ÎÁÐÀÇ ÆÈÇÍÈ!»ÝÒÎ ÎÁÐÀÇ ÆÈÇÍÈ!»

– Сергей Николаевич, чем 
для вас является работа на 
округе?

– Можно сказать, абсолютно 
всем. Тем более я сам на этом окру-
ге и живу, в поселке имени Круп-
ской, и каждый день сталкиваюсь с 
людьми, с их проблемами – двери 
моего дома, в общем-то, открыты 
для всех. Люди приходят не только 
со своей болью, с какими-то жало-
бами, но и с хорошими новостями: 
родился в семье ребенок, кто-то 
женился или выходит замуж… Для 
меня такое общение – это образ 
жизни. Я не делю работу на депу-
татскую и общественную, все, что 
происходит вокруг нас, нужно брать 
и рассматривать в комплексе.

– Когда вы приходили к 
своим избирателям, выступа-
ли перед ними, какие задачи, 
цели вы перед собой ставили? 
Иными словами, зачем вы 
шли в депутаты?

– Началось все с того, что я 
приобрел дом в сельской местно-
сти, до этого я был чисто городской 
житель. Моему первому ребенку, 
девочке (сейчас ей тринадцать 
лет), нужны были свежий воздух, 
иппотерапия в силу ее заболева-
ния; дача была далеко, решили 
купить дом поближе. А купили 
дом – сразу пришлось столкнуть-
ся с бытовыми неурядицами: это 
вода, тепло, канализация – все 
вкупе. Итак, проблема ЖКХ. Потом 
на округе процветала наркома-
ния. Первое, что я сделал, чтобы 
снизилась социальная напряжен-
ность, упал уровень…нет, не пре-
ступности, скорее, хулиганства, 
– это организовал секцию дзюдо. 
Та молодежь, подростки, которые 
были еще вменяемы, не перешаг-
нули «порога наркомании», стали 
тренироваться. Эта секция до сих 
пор существует, проводится турнир 
регионального значения…

– Это в Верх-Туле?
– Да. Но вначале я открывал 

секцию в поселке Крупской, когда 
еще не был депутатом. А после вы-
боров – меня избрали депутатом 
сельского совета – перенес этот 
опыт и дальше на округ.

– То есть до районного де-
путатства у вас уже был опыт 
работы в сельском совете?

– Да, конечно. И тогда при-
ходилось, и сейчас приходится ре-
шать проблемы транспорта, ЖКХ, 
постоянно держать их под контро-
лем. То же транспортное сообще-
ние… Вроде бы все наладится, все 
хорошо, полгода проходит – снова 
возникают проблемы. Собираешь 
перевозчиков, работаешь с ними, 
чтобы ситуация вошла в нормальное 
русло. Не откладывая на потом, все 
пытаешься делать сейчас: мы же не 
вечные, срок полномочий – пять 
лет; возможно, снова и не изберут, 
или придет усталость, что-то дру-
гое… И чтобы не стыдно было смо-
треть людям в глаза, чтобы не гово-
рили потом: «Мы тебя поддержали, 
а ты дурака валял пять лет»,  – ста-
раешься до запятой выполнить все 
наказы своих избирателей, не деля 
их на «важные» и «менее важные». 
Цепочка нашей жизни вообще скла-
дывается из мелочей, и неважно, 
проблемы какого населенного пун-
кта ты решаешь – в котором пятьсот 
жителей или пять тысяч.

– Это вы хорошо сказа-
ли, что «цепочка нашей жизни 
складывается из мелочей» – 
мелочей, естественно, важ-

ных… И все же, из того, что 
сделано, что лично вам при-
несло наибольшее удовлетво-
рение – решение каких про-
блем, какие конкретные дела?

– В первую очередь, наверное, 
то, что удалось оторвать молодежь 
от улицы на нашем округе. Уже 
работая в районном Совете депу-
татов, в постоянной комиссии по 
строительству, промышленности, 
связи, транспорту и ЖКХ, я высту-
пил инициатором создания в райо-
не Счетной палаты. Сейчас Счетная 
палата работает. Также был ини-
циатором создания электронной 
очереди в детские сады, принимал 
участие в разработке и реализации 
этого проекта. Есть тут, конечно, 

некоторые проблемы: я предпо-
лагал, что эта очередь будет более 
прозрачной. Изобретать велосипед 
тут нечего. В городе, по преимуще-
ству, дело обстоит именно так. Ду-
маю, после Нового года ситуация 
изменится в лучшую сторону в пла-
не прозрачности и у нас в районе: 
должен работать сайт, на который 
человек может зайти, чтобы по-
смотреть, где, каким в очереди в 
детский сад стоит его ребенок. 

То же самое, кстати, и с зе-
мельными участками: сейчас, 
например, мы упорядочиваем 
предоставление земельных участ-
ков льготникам, многодетным 
семьям… Ну, и еще один момент, 
который мне нравится, – в от-
ношении ребятишек: сейчас в по-
селке им. Крупской в помещении 
школы создается смешанная дет-
ская группа; в Толмачеве, в школе 
№ 61, идет подобный процесс… 
В общем, из того, что сделано, 
можно составить целый перечень, 
список…

– А из того, что еще не уда-
лось сделать… из этого, дру-
гого, списка что вы рассма-
триваете как первоочередное 
– в плане работы на ближнюю 
или на дальнюю перспективу, 
достижения результата?

– Мне бы хотелось, чтобы в 
наших населенных пунктах было 
уютно, чтобы все вокруг радовало 
глаз – была создана эргономика, 
которая положительно бы влияла 
на внутреннее состояние человека, 
и, как следствие, люди поверили 
бы власти, что она может что-то 
для них сделать. И начинать, я 
думаю, надо с культуры – с домов 
культуры, библиотек. Понятно, что 
они у нас открываются, работают, 
но… все это должно быть как-то 
по-другому, на другом уровне. А 
взять социальную сферу. Есть у 
нас незащищенная категория – это 
старики, ветераны. К ним должно 
быть уважительное, непоказное от-
ношение – и не только по празд-
никам, но и в будни, повседневно. 
Недопустимо, когда, например, 
пожилой человек – какая-нибудь 
старушка – приходит в сельсовет, 
чтобы решить какой-то свой насущ-
ный вопрос, а там то неприемные 

часы, то какие-то другие причины 
– в результате человек уходит ни с 
чем, его попросту выпроваживают.

– А к вам часто люди об-
ращаются за помощью?

– Очень часто. Порой прихо-
дится заниматься делами, которые 
к тебе вроде бы не имеют прямого 
отношения. Вот, из последнего: 
пришлось выполнять работу участ-
кового уполномоченного – округ 
большой, он один и успеть везде не 
в состоянии – улаживать серьез-
ный семейный конфликт. Или, на-
пример, возникла необходимость 
поставить башню-разноску, чтобы 
не было порыва труб, чтобы через 
перелив шла вода.

– Без вложения личных 

средств тут, думаю, не обхо-
дится. Насколько мне извест-
но, «на вашей совести», кро-
ме секции дзюдо, и детский 
городок в поселке Крупской, 
и пластиковые окна в детском 
саду. В школе № 14 Верх-Тулы 
вы – желанный гость…

– Мне бы не хотелось акценти-
ровать внимание на подобных ве-
щах. Люди и так знают, кто что сде-
лал, тем более что, когда еще был 
депутатом сельского совета, регу-
лярно отчитывался перед ними. А 

вот о патриотическом воспитании, 
уроках мужества в школах сказать 
хотелось бы. Проводим мероприя-
тия и с ветеранами той, большой 
войны – Великой Отечественной, 
и с ветеранами афганской, че-
ченской войн. К детям привоз-
им видеофильмы, берем с собой 
стрелковое оружие – мальчишкам 
это интересно, глаза загораются; 
рассказываем, кто мы такие – как 
народ, этнос, что у нас за корни, 
куда мы идем, какие цели перед 
собой ставим. Я являюсь членом 
правления областного Союза вете-
ранов Афганистана с восемнадцати 
лет – тогда даже и не предполагал, 
что когда-нибудь буду заниматься 
депутатской деятельностью…

– У всякого явления есть 
свои корни – я имею в виду 
патриотизм.

– Будучи еще школьником, я 
ездил на раскопки военных захоро-
нений той, большой войны в Вол-
гоградскую область. Видел такие 

вещи, от воспоминаний которых и 
сейчас мурашки пробегают по спи-
не, – когда захоронения были в не-
сколько слоев, начиная с останков 
солдат в летней форме и заканчи-
вая зимней. Остается только до-

гадываться, что там происходило. 
Для 15–16-летнего подростка это, 
конечно, был шок…

– Но это и формировало 
личность, давало ей направ-
ление… Вы благодарны своей 
судьбе?

– Да, очень. Мне все время 
везло на хороших, на правильных 
людей… именно на правильных, 

с нормальной мужской моралью, 
которые и задавали мне тон в тех 
или иных жизненных обстоятель-
ствах. Я впитывал, как губка, все 
то доброе, что от них исходило. Что 
и сейчас продолжаю делать: вся 

наша жизнь – учеба…
– Вы постоянно общаетесь 

с ветеранами Великой Отече-
ственной, с «афганцами» и 
«чеченцами»…

– Не перестаю удивляться 
устойчивости психики первых – 
после того, что они перенесли. 
Несколько раз, доставляя гума-
нитарные грузы, мне приходи-

лось бывать в Чечне – видел все 
своими глазами… Об этом трудно 
говорить. Наша молодежь долж-
на знать, что такое война, чтобы 
сделать правильный выбор, не 
идти на поводу тех сил, которые 
периодически подталкивают нашу 
страну встать на путь разрушения, 
самоуничтожения.

– Вам, приобретя этот 
опыт, не сомневаюсь, горь-
кий, наверное, многое хоте-
лось бы поменять?

– Да абсолютно! Но жизни на 
все не хватит, сделать хотя бы то, 
что от тебя зависит…

– И что тут главное?
– Чувство ответственности пе-

ред будущими поколениями, перед 
своими детьми. И знаете, что нуж-
но сделать в первую очередь? Вер-
нуть нашему избирателю веру… Он 
так уже устал от выборов и смотрит 
с недоверием на всех, потому что 

Не откладывая на потом, все пытаешься делать 
сейчас: мы же не вечные, срок полномочий – пять 
лет; возможно, снова и не изберут, или придет 
усталость, что-то другое… И чтобы не стыдно 
было смотреть людям в глаза, чтобы не говорили 
потом: «Мы тебя поддержали, а ты дурака валял 
пять лет», стараешься до запятой выполнить все 
наказы своих избирателей, не деля их на «важ-
ные» и «менее важные».

Мне бы хотелось, чтобы в наших населенных пун-
ктах было уютно, чтобы все вокруг радовало глаз 
– была создана эргономика, которая положитель-
но бы влияла на внутреннее состояние человека, 
и, как следствие, люди поверили бы власти, что 
она может что-то для них сделать.

Окончание на 4-й стр.

ЛИЦОМ К ЛИЦУ

Сергей СУББОТИН,
депутат Совета депутатов Новосибирского района
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«ЛЮДЕЙ ОН ХОРОШО ЗНАЕТ»«ЛЮДЕЙ ОН ХОРОШО ЗНАЕТ»

Виктор КОЗОДОЙ, 
заместитель Губернатора Новосибирской области, 
ранее – депутат Законодательного Собрания от Ново-
сибирского района

– Сергея СУББОТИНА я знаю уже несколько лет, еще с тех пор, как 
начал работать в Новосибирском районе. Могу отметить, что наши взгля-
ды на жизнь и работу депутата во многом совпадают – поэтому мы очень 
часто объединяли усилия по решению районных проблем. Например, 
совместно организовывали праздники для жителей, вместе вели прием 
граждан… К слову, я считаю такую модель очень эффективной – когда 
депутат Законодательного Собрания и его коллега из районного Сове-
та, избранный от той же территории, доверяют друг другу, помогают в 
работе. Ведь районный депутат находится ближе к людям, часто глубже 
понимает местные проблемы, каждый день лично общается с жителями. 
А депутат Законодательного Собрания имеет возможность принимать по-
ложительные решения по просьбам и предложениям граждан путем при-
нятия различных программ или законов, добиваться выделения средств 
бюджета на повышение качества жизни в Новосибирском районе. 

Сейчас, когда я перешел на работу в Правительство Новосибир-
ской области, считаю Сергея СУББОТИНА человеком, который наиболее 
глубоко погружен в проблемы моего бывшего округа, который, уверен, 
продолжит помогать жителям. Знаю, что он подходит к вопросам не 
формально, поскольку сам живет в районе и всегда заинтересован в 
том, чтобы жизнь в нем становилась удобнее и безопаснее. Людей он 
хорошо знает, жители ему доверяют – так что наши совместные планы 
на округе благодаря его усилиям обязательно будут исполнены.

ÏÐÈÇÛÂ ÏÎ ÏÐÈÇÂÀÍÈÞÏÐÈÇÛÂ ÏÎ ÏÐÈÇÂÀÍÈÞ
24 октября 2012 года в Центре культуры Новоси-
бирского района «Сибирь» прошел очередной День 
призывника. 

Д ля призывников и их родителей – это уже традици-
онное мероприятие, которое позволяет не только кра-
сиво проводить будущих защитников Отечества, но и 

поговорить с руководством района и представителями район-
ного комиссариата о тонкостях несения предстоящей службы.

По музыке, встречающей пришедших в центр, сразу можно 
было понять, что мероприятие будет посвящено именно во-
енной тематике – пока из динамиков неслись песни о том, как 
здорово служить в армии, призывники вместе с родителями 
и девушками разместились в небольшом зале. Мамы, зара-
нее приготовив платки, с нежностью поглядывали на сыновей, 
которые, судя по задумчивым взглядам, мысленно уже были 
где-то в частях. 

На проводы пришли и представители различных государ-
ственных служб. По словам исполняющего обязанности главы 
Новосибирского района Александра ДИКЕРМАНА, служба в 
Вооруженных Силах – это тяжелый, но при этом очень по-
четный труд:

– В Вооруженных Силах служат люди, готовые в любой 
момент встать на защиту нашей Родины, – поделился своим 
мнением с призывниками Александр Михайлович. – Быть ча-
стью этой системы, этого огромного коллектива – большая 
честь! 

После этого депутат районного Совета Сергей СУББОТИН 
пожелал призывникам спокойной службы и напомнил, что о 
всех возможных будущих проблемах им обязательно нужно 
сообщить родителям.

Между разговорами перед гостями выступили творческие 
и спортивные коллективы. Сами же ребята в ответ на все на-
ставления признались, что время, когда в армию боялись 

Для призывников организаторы постарались 
провести яркий  и запоминающийся концерт

идти, уже прошло – служба сейчас для большинства престиж-
на. В подтверждение этого мама одного из призывников при-
зналась, что ее сын, получив диплом о высшем образовании, 
заявил, что сначала хотел бы отслужить, а уж потом устраи-
ваться на работу.

не раз уже был обманут, будем 
честно говорить. 

Наша задача – своими 
делами доказать, что мы ста-
раемся изменить жизнь к луч-
шему. Депутат должен быть до-
ступным для людей, все время 
быть на прямой связи с ними. 
Очень важно держать это в 
себе – чтобы в тебе не убилось 
желание этой прямой связи. У 
меня бывают разочарования в 
отдельных людях, но в целом в 
нашем народе – нет, он мудр 

испокон веков. Раз слукавишь 
перед ним – и искренних отно-
шений уже не будет. Это очень 
тонкая грань…

– Каковы ваши жизненные 
планы – так сказать, на бли-
жайшее будущее и на более 
отдаленное?

– В личном плане хочу, 
чтобы в семье родился третий 
ребенок, неважно мальчик или 
девочка (второму моему ребенку 
– мальчику – шесть лет). Что же 
касается общественной жизни, то 
хотелось бы, чтобы количество 

наконец-то переросло в качество 
– я имею ввиду качество жизни, 
чтобы людям, в первую очередь, 
старикам, детям, жить стало по-
легче, хотя бы в пределах отдель-
но взятого округа.

– Я думаю, у вас есть ко-
манда единомышленников – и 
сформирована она не вчера?

– Такая команда действитель-
но есть. Это важнейшее условие 
как работы сегодня, так и работы 
на перспективу.

Беседовал Юрий МАЛЮТИН

КАК ПОЛУЧИТЬ СЕРТИФИКАТ КАК ПОЛУЧИТЬ СЕРТИФИКАТ 
НА ОБЛАСТНОЙ СЕМЕЙНЫЙ КАПИТАЛ?НА ОБЛАСТНОЙ СЕМЕЙНЫЙ КАПИТАЛ?

Многодетные семьи, дети в которых рож-
денные (усыновленные) после 1 января 2012 
года, имеют право на получение сертификата на 
областной семейный капитал.

Для получения государственной услуги на 
10.10.2012 г. в отдел пособий и социальных выплат Но-
восибирского района обратились 83 заявителя, выдано 
75 сертификатов.  Сертификат является именным доку-
ментом, подтверждающий право на распоряжение сред-
ствами областного семейного капитала, согласно Закону 
Новосибирской области от 30.09.2011 г. № 125-ОЗ «О 
дополнительных мерах социальной поддержки много-
детных семей на территории Новосибирской области». 

Заявителями и лицами, имеющими право высту-
пать от их имени при предоставлении государственной 
услуги, являются граждане Российской Федерации, 
проживающие на территории Новосибирской области 
(в том числе приемные семьи) не менее трех лет на 
момент обращения за сертификатом на областной се-
мейный капитал, следующих категорий: 

– женщины, родившие (усыновившие) третьего 
ребенка начиная с 1 января 2012 года (не учитываются 
дети, в отношении которых данные лица были лишены 
родительских прав или в отношении которых было от-
менено усыновление);

– женщины, родившие (усыновившие) четвертого 
ребенка или последующих детей, начиная с 1 января 
2012 года, если ранее они не воспользовались правом 
на дополнительные меры поддержки, предусмотрен-
ные Законом Новосибирской области от 30.09.2011 
г. № 125-ОЗ «О дополнительных мерах социальной 
поддержки многодетных семей на территории Новоси-
бирской области» (не учитываются дети, в отношении 
которых данные лица были лишены родительских прав 
или в отношении которых было отменено усыновление);

– мужчины, являющиеся единственными усынови-
телями третьего ребенка или последующих детей, ра-
нее не воспользовавшиеся правом на дополнительные 
меры поддержки, если решение суда об усыновлении 
ребенка вступило в законную силу после 01.01.2012 
г. (не учитываются дети, в отношении которых данные 
лица были лишены родительских прав или в отношении 
которых было отменено усыновление);

– отец (усыновитель) третьего ребенка или после-
дующих детей в случаях смерти женщины, объявления 
ее умершей, признания ее судом недееспособной, 

ограниченно дееспособной, ограничения ее судом в ро-
дительских правах, лишения родительских прав в отно-
шении ребенка, в связи с рождением которого возникло 
право на дополнительные меры поддержки, соверше-
ния в отношении своего ребенка (детей) умышленного 
преступления, относящегося к преступлениям против 
личности, а также в случае отмены усыновления ребен-
ка, в связи с усыновлением которого возникло право на 
дополнительные меры поддержки (кроме случаев, если 
отец (усыновитель) является отчимом в отношении 
предыдущего ребенка, очередность рождения (усынов-
ления) которого была учтена при возникновении права 
на дополнительные меры поддержки, а также если ре-
бенок, в связи с рождением (усыновлением) которого 
возникло право на дополнительные меры поддержки, 
признан в порядке, предусмотренном Семейным кодек-
сом Российской Федерации, после смерти матери (усы-
новительницы) оставшимся без попечения родителей).

Для получения государственной услуги заявитель 
предоставляет заявление о выдаче сертификата на об-
ластной семейный капитал в отдел пособий и социаль-
ных выплат по месту жительства. 

Заявление о распоряжении может быть подано не 
ранее чем по истечении полутора лет со дня рождения 
(усыновления) третьего ребенка и последующих детей. 
Распоряжение средствами областного семейного ка-
питала может осуществляться лицами, получившими 
сертификат, в полном объеме либо по частям по сле-
дующим направлениям: улучшение жилищных условий, 
получение образования ребенком (детьми), формиро-
вание накопительной части трудовой пенсии, приобре-
тение автотранспорта.

Изменения размера областного семейного капита-
ла в результате его пересмотра с учетом темпов роста 
инфляции либо в случае распоряжения его частью не 
влечет замену сертификата.

Граждане, которые не имеют возможности обра-
титься по месту нахождения отдела пособий и соци-
альных выплат Новосибирского района (п. Краснообск), 
могут обратиться по месту жительства в период работы 
мобильной клиентской службы (МКС) отдела. С графи-
ком работы МКС можно ознакомиться в администраци-
ях сельского совета. 

Консультацию можно получить по тел.: 348-
60-88 или по программе Skype (osznnskii) еже-
дневно с 10 до 11 ч.

Окончание. Начало на 3-й стр.

ПРЯМАЯ РЕЧЬ СОБЫТИЯ

ЛИЦОМ К ЛИЦУ СПРАВОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÁÁÎÒÈÍ: ÑÅÐÃÅÉ ÑÓÁÁÎÒÈÍ: 

«ÄËß ÌÅÍß ÎÁÙÅÍÈÅ – «ÄËß ÌÅÍß ÎÁÙÅÍÈÅ – 
ÝÒÎ ÎÁÐÀÇ ÆÈÇÍÈ!»ÝÒÎ ÎÁÐÀÇ ÆÈÇÍÈ!»

Сергей СУББОТИН встречается с жителями
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